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Item 1 – PL n.º 394/2021 Proposta de Alteração da Lei da Liberdade Econômica 

1. Ao vigésimo terceiro  dia  do  mês  de  outubro  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  três  (2023),  às
quatorze  horas,  reuniram-se os membros  presentes  nominados  na primeira  página deste
registro, para a    3ª Reunião Extraordinária do Subcomitê da Redesim do Rio Grande do Sul. A
reunião  ocorreu  de  modo  online  sendo  transmi da  através  da  plataforma  Microso
Teams, através do link:
h ps://teams.microso .com/l/meetup-join/
19%3amee ng_MTVjYmZjNjYtYWRmOS00MmI4LWE2ODktZDM4MDE4MjZlOGZh
%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2215dcd909-8dc0-40e9-a1e5-cecb053cdd1a
%22%2c%22Oid%22%3a%22534ef8ba-4de8-4176-a886-561cb9fe482d%22%7d

2. A Presidente do Subcomitê, Lauren deu início a reunião informando que a pauta extraordinária
teve como tema o PL n.º 394/2021, que propõe alterações na Lei da Liberdade Econômica. A
época, foi  proposto pelo ex Deputado, Ernani Polo, que hoje ocupa o cargo de Secretário de
Desenvolvimento Econômico do RS. Informou que o Deputado Edwilson emi u parecer favorável.

Em reunião com o GT Legal os integrantes convergiram para rejeição total ou parcial do Projeto.
Assim,  pretende  ouvir  os  relatos  e  posicionamentos  dos  integrantes  do  GT  Legal,  para
posteriormente  agendar  reunião  com  o  Secretário  obje vando  expor  as  jus fica vas
transmi das.  Informa  que  os  membros  interessados  poderão  acompanhá-la  nesta  agenda.
Passou a palavra ao Coordenador, Marcelo Corle o que conduziu os trabalhos no GT Legal.

3. Marcelo Corle o relata que em conversa no GT Legal,  todos convergiram no mesmo
caminho, explica que não é como o deputado pensa em fazer o projeto, mas o problema
é onde pretende fazer esse regramento. A celeuma é impactar em outras leis,  assim
como, em legislação estadual específica. Pretendem abrir a discussão e possivelmente
deverão se debruçar mais sobre o tema. 

4. Presidente, Lauren, deu ênfase à importância da visão dos membros, concordou com as
palavras do Marcelo. Informou que a ideia é auxiliar a nova pessoa que ficou no lugar do
Secretário, para que seja um projeto posi vo para a sociedade. Passou a palavra para o
Jorge Berwanger da área ambiental.

5. Jorge Berwanger, elogiou os trabalhos do Subcomitê, fica bem sa sfeito com a interface
entre os órgãos e assuntos relacionados as áreas convergentes, traduz isso como uma
evolução para o RS. Ressaltou conflito norma vo e legal em que já é abordado infrações
ambientais no Decreto n.º 55.374, de 22/07/2020, que regulamenta a Lei n.º 15.434, de
2020,  que  trata  sobre  as  infrações  ambientais  do  RS,  com  valoração,  pos  e
enquadramento  de  multa,  parte  especifica  de  autuação.  Assim,  entende  que  traria
conflito na legislação e no sistema. Regras procedimentais e operacionais prevista nos
norma vos.

6. Transcorrendo a reunião foi passada a palavra ao Secretário Execu vo, Sílvio Ramão, que
de pronto parabenizou o coordenador Marcelo do GT Legal pelo trabalho desenvolvido.
Sugere que seja ins tucionalizado em lei as questões do Subcomitê, tornando mais forte
e dando prolongada a estrutura do mesmo.
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7. Isabel, esclareceu que a par cipação no GT Legal foi da colega Dora, que esta ausente em
razão de outro compromisso. De qualquer sorte, entenderam que o proposto no PL esta
contrário  a  Lei  de  Liberdade  Econômica  que  preconiza  a  desburocra zação.  Este  PL
estaria  interferindo,  sendo mais restri vo do que a própria Vigilância atua.  Questões
como,  definição de multas,  aspectos  e legislações  que já  existem na  vigilância  e em
outros órgãos. Foi escrito um documento que hoje seria aprovado, contudo, com essa
nova deliberação se faz necessário maiores esclarecimentos, realização de reuniões para
que se  con nue  discu ndo quais  os  caminhos  dessa  PL  poderá  atuar.  Os  membros

nham definido que esse PL não seria adequado, da forma como o membros do GT
discu ram, de qualquer sorte Dora poderá esclarecer melhor.

8. Ten. Braatz informa que pelo Corpo de Bombeiros, não há conflito, o que fiscalizam é a
segurança contra incêndio quanto a a vidade. Licenciamos apenas a prevenção contra
incêndios, então, não há impacto para nós, mas apenas no dia a dia poderiam verificar de
fato se há conflitos, mas neste momento não. 

9. Lauren  agradeceu  ao  Braatz,  e  passou  a  palavra  ao  Dário,  representante  da  SEDEC.
Entende  que  é  fundamental  a  par cipação  da  FEPAM  e  da  Vigilância  Sanitária  nessa
reunião com o Secretário, para evidenciar norma vos conflitantes. Por sua vez,  espera
que Dário alinhe a melhor data para reunião.

10. Dário, fará contato para agendar a reunião. 

11. A Presidente arguiu os membros tendo aprovação quanto a re rada de pauta do o cio
que  seria  encaminhado  a  Casa  Civil  e  Assembleia.  Aguarda  data  para  realização  da
reunião. 

                                                           
Encaminhamentos 

-  Foi aprovada a re rada de pauta do o cio que seria encaminhado a Casa Civil e Assembleia
Legisla va quanto ao posicionamento do GT Legal, que entendeu pela vedação total ou parcial
do referido PL n.º 394/2021, devendo ser rediscu do.

- Será comunicado ao Subcomitê datas possíveis para realização de reunião com o Secretário
para  que  os  órgãos  licenciadores,  FEPAM,  Vigilância  e  demais  interessados  acompanhem a
Presidente para tratar do tema cm o Secretário de Desenvolvimento Economico do RS, Ernani
Polo. 
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